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平成２６年２月８日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２６年２月８日（土） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、百万、村田、村井、池野 

１．議題 

① 冬の異業種交流会実施報告について 

② 第三回連絡幹事会実施報告について 

③ 経工会入会記念パーティについて 

④ 大学同窓会理事会について 

⑤ 卒業研究発表会参加について 

⑥ 次年度予定について 
 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

① 冬の異業種交流会実施報告について 

 池野副会長より、「平成 26 年 1 月 19 日（日）午前 10 時半より、金沢スカイホテ

ルで第 25 回冬の異業種交流会を開催した。参加者は、教員 6 名、会員 11 名、合計

17 名であった。今回は、経営情報学科 勝山光太郎先生が『情報セキュリティにつ

いて』と題して講演を行い、三菱電機時代の暗号の開発秘話など技術的な話や、セキ

ュリティマネジメントの重要性などをわかりやすく説明され、参加者は大変有意義な

ひと時を過ごすことができた。近日異業種交流会の様子はホームページへも公開する

予定にしている。」との報告があった。 

 

②第三回連絡幹事会実施要項について 

 高木会長より、「平成 26 年 2 月 1 日（土）正午より、23 号館 216 室にて第三回連絡

幹事会を開催した。経工会幹事の出席者は、高木、粟島、今越、宮元、村井、池野の６

名、連絡幹事の出席者は 7名、合計 13名であった。パーティについて以下のような説明

があった。 

  

（１）パーティ開催日時  

平成 26 年 3 月 14 日（金）午後６：００集合（随時写真撮影）、午後６：３０開始  

場所：金沢スカイホテル（案）決定次第、連絡予定  

 

（２）パーティ会費  

2 月 15 日（土）9 時半から 8 号館 201 にて行われるプロジェクトデザインIII公開発表

審査会場へ高木、今越の２名が７研究室分の集金にうかがう。集金金額は、一人あたり

パーティ会費 3,500 円。（終身会費はすでに集金済み）  

 

（３）寄付金と招待状  

招待状は、村井会計が 2月 15日までに 11枚印刷して、公開発表会に持参する予定であ

る。また、寄付金 20,000 円はすでに連絡幹事へ渡した。また写真用SDメモリの領収書

をパーティ当日に預かる予定である。  

 

（４）平成 25年度代表幹事、その他  
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平成 25 年度代表幹事として、野上貴章（武市研究室）、中川愛理（石原研究室）が選任

された。パーティの式次第は連絡幹事が作成することとなっている。詳細は粟島幹事か

ら連絡済み。」と説明があり了承された。 

 

③経工会入会記念パーティについて 

 高木会長から「パーティは、平成 26 年 3 月 14 日（金）午後 6 時開場、午後 6 時 30 分

開宴の予定である。会場案として、金沢スカイホテルがあがっているが、現時点で確保し

てもらっている会場の広さとしては、およそ 40人程度の参加者数を考えると不安がある。

会場について、審議していただきたい。」との提議があり、出席者からはスカイホテル以

外で実施するとなると、会場設営が面倒になり、こちらの負担が大きくなり現実的ではな

いとの意見が多数であった。卒業生は、23名と例年になく少ないこともあり、審議の結果、

例年通り金沢スカイホテルで実施することが承認された。また、テーブル配置等は工夫し

てもらう必要があるが、テーブルは配置せず、壁際に料理を並べるなどの案があがった。

具体的なレイアウトは、ホテル側に任せるとして、今後、金沢スカイホテルの会場手配と

会場レイアウトは、宮元相談役へ一任しできるだけ早く決定してもらうことになった。会

場レイアウトが決定次第、粟島幹事には ie-party、ie-staff メーリングリストを通して

連絡幹事と常任幹事へ連絡してもらうこととなった。 

 また、高木会長より、「会場費および看板費は、こぶし会からの助成金を充てたい。経

工会からの参加者は、高木、福田、宮元、今越、百万、村井、池野を決定者とし、教員お

よび経工会からの出席者にかかる費用は経工会負担としたい。」との提案があり、了承さ

れた。 

 

④ 大学同窓会理事会について 
 高木会長から「平成 26年 2月 12 日（水）18:30より大学同窓会理事会が開催される。

平成 26 年度の独自事業として、継続している経工会ゴルフコンペを明記し、また平成 26

年度卒業生が大幅に増えることを踏まえ、卒業生記念品代を予算案へ計上した。卒業生へ

の記念品として毎年印鑑を贈呈しているが、とても評判がよく、ぜひとも継続していきた

い。」との報告があった。 

 

 

⑤卒業研究発表会参加について 

  高木会長より、「2 月 15 日（土）9:30 より 8 号館 201 にてプロジェクトデザイン III

公開発表審査会が行われる。今越監事と出席してパーティ会費を集金予定である。」との

報告があった。 

 

⑥次年度予定について 

高木会長より「平成 26 年度夏の異業種交流会の講師選任について審議しておきたい。」と

の提案があり、百万幹事から「講師の候補案として、こぶし会役員や他学科卒業生へ幅を

広げてもよいのではないか。」との意見があり、また宮元相談役から「講師の前例として、

夏は会員、冬は教員から選任していたが、冬は入試シーズンとぶつかり教員の予定がわか

らない。夏、冬の選任のやり方を変えてもよいのではないか。」などの意見があがった。

引き続き、審議をしていくこととなった。 

 

 

以上をもって 20：30 に会は終了し、次回の幹事会を３月７日(金)の 18:30 からこぶし会

会議室にて開催することを確認し、散会した。 

 


